

PENDIM

Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Pimpin Sertijab Komandan Korem 073/Makutarama

Agung widodo - JATENG.PENDIM.ID

Apr 21, 2022 - 13:29



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono melakukan serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama, Dari Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., kepada Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Bertempat di Serambi Kodam IV/Diponegoro. Kamis, (21/04/2022).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono melakukan serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama, dari Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., kepada Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., bertempat di serambi Kodam IV/Diponegoro. Kamis, (21/04/2022).

Tradisi serah terima jabatan tersebut diawali dengan penerimaan warga baru Kodam IV/Diponegoro, kemudian dilanjutkan serah terima jabatan dan pelepasan pejabat lama oleh Pangdam IV/Diponegoro.

Pangdam IV/Diponegoro menyampaikan, selamat datang beserta istri dan selamat bertugas di Kodam IV/Diponegoro kepada Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., atas jabatan baru sebagai Danrem 073/Makutarama.

Kegiatan Sertijab di lingkungan Kodam IV/Diponegoro yang baru saja dilaksanakan, ini merupakan bagian dari dinamika pembinaan personel dan organisasi TNI AD yang dilakukan secara berkesinambungan. Kegiatan ini juga sebagai salah satu upaya pembinaan personel dalam rangka tour of duty dan tour of area agar organisasi menjadi lebih dinamis, sekaligus sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja organisasi dalam rangka pengembangan karier untuk memperoleh pengalaman tugas dan wawasan yang lebih luas.

“Kegiatan ini hendaknya disadari sebagai upaya optimalisasi pencapaian tugas pokok organisasi melalui pengembangan kemampuan kepemimpinan, manajemen dan profesionalisme keprajuritan para Perwira yang bersangkutan,” ucap Pangdam.

Saya berharap, kepercayaan yang telah diberikan oleh pimpinan TNI AD dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, dilandasi kemauan yang kuat untuk berbuat yang terbaik, berani, tulus dan ikhlas dalam menjalankan tugas.

“Segera sesuaikan diri dengan lingkungan yang baru, dan pahami tugas serta tanggung jawab jabatan. Lanjutkan kegiatan positif yang telah dirintis oleh pejabat lama dan ciptakan program baru yang inovatif serta bermanfaat bagi satuan, dan jadilah pemimpin yang mampu menjadi role model yang baik bagi anak buah demi terlaksananya tugas pokok,” tutup Pangdam.

Pangdam mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., beserta istri atas pelaksanaan tugas selama mengemban amanah jabatan Danrem 073/Makutarama dengan segala pengabdian dan dedikasi yang tinggi. Saya berharap pengalaman yang berharga ini, dapat dijadikan bekal dalam pelaksanaan tugas di satuan baru.

Hadir pada acara Sertijab tersebut, Kasdam IV/Diponegoro, Irdam, para Danrem jajaran, para staf ahli, para Asisten Kodam IV/Diponegoro, serta Ketua dan wakil Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt